

Recientemente, el periodista Josep María Francàs ha entrevistado en la revista digital *Sin Postureo* al Académico Numerario de esta Academia Amadeo-Martín Rey y Cabieses en relación con la vigencia de la institución monárquica en la actualidad.

La cita con la que se titula la entrevista, *‘El rey no nos administra ni nos gobierna sino que nos representa’*, introduce una conversación en la que Amadeo Rey desgrana interesantes argumentos sobre el papel que hoy tienen las diversas monarquías parlamentarias en los Estados modernos que conservan esta Jefatura de Estado.

[Leer entrevista en Sin Postureo](#)